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Uma Análise sobre Lamentações
Lamentações é o livro mais corretivo da Bíblia. Mas essa mensagem sóbria também está repleta de esperança. Descubra a esperança deslumbrante de Lamentações.

Gerald Flurry
14/03/2025

Transcrição: A Chave de Davi

Lamentações é um livro único na Bíblia, e há muitos estudiosos que lhe dirão que o consideram o livro mais poético da Bíblia, o que é muito incomum. Por que isso acontece? Bem, Deus está
dirigindo este livro diretamente à Sua Igreja Laodiceia ou à Sua Igreja morna que se afastou Dele, noventa e cinco por cento dela. E, em segundo lugar, é para as três nações de Israel, sobre as quais
falamos tanto, e por que Deus irá corrigi-las severamente também. E necessitamos estudar Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia para realmente entendermos isso. E toda a nossa
literatura é gratuita, é claro.

Lamentações é o livro mais corretivo da Bíblia e, ainda assim, de uma forma peculiar, é um dos mais belos livros da Bíblia. E ele tem — se vocês olharem para o final (eu terei uma pequena seção
sobre esperança), onde ele realmente expressa a esperança de uma forma poderosa. Precisamos de esperança ou seremos diminuídos em quase tudo o que fazemos.

Portanto, hoje quero apresentar-lhes uma análise sobre o livro de Lamentações.

Observem Lamentações 4 e versículo 1. Gostaria de começar por aí. Eis o que diz: “Como se escureceu o ouro! como se mudou o ouro fino e bom! Como estão espalhadas as pedras do santuário ao
canto de todas as ruas!”. Esta é a Versão ARC 1969. Isto é como um ministério do tempo do fim que não está fazendo o seu trabalho, e muitas pessoas que os seguem, o próprio povo de Deus, 95%
delas se afastam de Deus. E Deus está lhes dizendo como era antes, e eles eram ouro puro e fino, e Deus está fazendo com que eles percebam o quão importante é ser um ministro na Igreja de
Deus, a Sua verdadeira Igreja. Ele tem muito a dizer sobre o que Seus ministros devem fazer. Mas se analisarmos, “se escureceu o ouro”, isso se refere aos 50% dos laodicenses que se arrependem
na Tribulação, porque aqui diz “se escureceu”, portanto, eles ainda são ouro. Eles não estão completamente perdidos espiritualmente, mas têm alguns problemas sérios e se recusam a se
arrepender.

E o versículo 2 [ARC 1969] diz: “Os preciosos filhos de Sião, comparáveis a puro ouro, como são agora reputados por vasos de barro, obra das mãos do oleiro!” Bem, que tal isso?

A ARC 1969 diz: “Os preciosos filhos de Sião, comparáveis a puro ouro , como são como são agora reputados por vasos de barro, obra das mãos do oleiro !”

Deus tem algo lindo a dizer sobre as pessoas, sejam elas ministros, membros ou o que for, se elas realmente obedecem a Deus, isso é algo lindo para Deus. Isso é algo precioso! E temos que ver
isso com os olhos de Deus! E é isso que devemos fazer aqui.

Acho que Deus deu isto a Jeremias, que é o autor (quase todos os estudiosos dirão isso), mas há um Oleiro aqui que está fazendo a obra. O Oleiro está no controle de tudo isto, moldando e
modelando tudo, se eles permitirem que Deus o faça! Mas Ele tem que receber essa oportunidade por eles.
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Mas observem quão lindo é quando Deus fala sobre esse caráter “dourado” que os ministros têm e aqueles que seguem os ministros. Eles são lindos aos olhos de Deus.

E realmente começa com uma espécie de canto fúnebre. Aqui está o que escrevi em um dos livretos. “O Talmud chama a Lamentações, de kenot, que significa lamentos ou elegias. Um lamento é um
cântico ou hino de pesar ou lamentação destinado a acompanhar ritos fúnebres ou memoriais.” Ritos fúnebres! Isso é sobre um funeral! E é algo terrível, terrível, e tem a ver com o que está
acontecendo na Grande Tribulação.

Eu continuo escrevendo aqui: “Uma elegia é uma música ou um poema que expressa extrema tristeza ou lamentação, especialmente por um ou mais mortos. De certa forma, o livro de Lamentações é
como um cântico fúnebre. É sobre morrer e a morte”. E Deus está apenas nos mostrando a realidade aqui.

O que vocês fazem se tiver um cântico fúnebre? Bem, não é isso que vocês querem, é claro. Ele está falando espiritualmente a estas pessoas. Ele quer que elas vejam através de Seus olhos o que
estão perdendo, e é por isso que Ele termina com uma seção sobre esperança e diz: Vejam, o triste aqui é que estas pessoas mornas perderam a esperança! E o que você pode fazer na vida, de
alguma forma, se não tiver esperança? É praticamente impossível fazer qualquer coisa!

Deus está se recriando nos homens, e isso realmente só pode ser uma vida. Tudo o mais é apenas uma existência química, a menos que realmente conheçamos a Deus e sejamos guiados por Deus,
bem, então não estamos realmente vivendo, não somos realmente seres espirituais. E é disso que se trata a vida!

Isso diz aqui: “O cântico fúnebre será eterno para metade dessas pessoas. Provavelmente, nunca houve um funeral espiritual tão grande na Igreja de Deus!” Nunca antes houve um desastre espiritual
de tal magnitude! Este é o próprio povo de Deus! E, de fato, isso é muito enfatizado neste livro.

Observem uma citação aqui sobre Esdras. “Esdras fez com que esse livro fosse lido em Israel no décimo dia do quinto mês, Av, porque marcava o aniversário da destruição do templo e da cidade de
Jerusalém por Nabucodonosor. Os judeus ainda hoje leem esse livro no aniversário da destruição do templo... E também no ano 70 d.C., o templo foi destruído no décimo dia do quinto mês. Isso não
foi apenas coincidência”.

Este acontecimento em 70 d.C. é um tipo do que está por vir neste tempo do fim para o povo de Deus e para todo o mundo, e isso começa com o povo de Deus.

Mas lembrem-se do que diz em Lamentações 2:15, “... perfeita em formosura, gozo de toda a terra?”. Deus está tentando fazer com que eles vejam a perfeição da beleza! Vocês querem verdadeira
beleza? É esta! “... gozo de toda a Terra”. E ela está chegando a toda a Terra muito em breve! A Segunda Vinda está muito, muito próxima, está quase aqui! Isso é algo que todos nós estamos
esperando se entendermos este Livro.

O tema central deste livro é realmente a esperança. É difícil imaginar isso, mas há algo aqui que todos nós precisamos entender se quisermos entender espiritualmente, de acordo com a Bíblia. Não
estou dizendo isso por mim mesmo. Deus diz que as pessoas que saírem agora e fizerem a Sua Obra se casarão com Ele e serão Sua Esposa por toda a eternidade, e nunca haverá outra
oportunidade como essa! Ele realmente está olhando para essas pessoas e dizendo: "Oh, essa é uma beleza espiritualmente maravilhosa!

Um pouco mais abaixo, tenho uma citação. “Lamentações é a poesia mais elegante de toda a Bíblia. O [Comentário] de Lange a descreve como ‘o produto mais perfeito em relação à estrutura
externa e artística das escrituras do Antigo Testamento’”.

O amor de Deus teve de ser inspirado em Jeremias para que ele escrevesse assim! E parecia ter sido simplesmente derramado em sua mente por Deus, e acho que vocês têm uma percepção de
Deus aqui que não têm realmente em muitos outros livros da Bíblia.

Jeremias nos deu, creio eu, o melhor que ele poderia fazer, e há muita profundidade aqui, e Deus está falando sobre uma bela imagem que Ele ama em Seu povo! É como ouro fino! E é tão lindo para
Deus! Necessitamos entender que o amor de Deus em Jeremias realmente o inspirou como nunca antes, creio eu. A esperança de Deus é para nós que estudamos esse livro e vemos como podemos
construir esperança real em nossas vidas, no que penso ser realmente o livro mais corretivo da Bíblia. Mas a parte central do livro é sobre esperança, e podem ler isso por si mesmos.

O que Deus quer que essas pessoas façam é que se arrependam e não sejam vítimas de tudo isso. Ele quer que todos se salvem! Mas isso nem sempre acontece e temos de perceber isso. Mas isso
deveria inspirar vocês e a mim.

Notem Lamentações 1 e o versículo 1. “Como se acha solitária aquela cidade, dantes tão populosa!” O que aconteceu? “tornou-se como viúva; a que foi grande entre as nações, e princesa entre as
províncias, tornou-se tributária!” Bem, ela era grande entre as nações! Isso foi sob o comando de um homem chamado Elias, em Mateus 17, versículos 10 e 11. E Deus diz que ele restaurou todas as
coisas, espiritualmente, da verdade de Deus. É isso que Ele diz.

Mas aqui Ele diz que agora, essas pessoas, o Seu próprio povo, agora são chamados de “uma viúva”. Uma viúva para o tempo do fim. Este é um livro do tempo do fim, escrito por Jeremias, assim
como o seu próprio livro intitulado Jeremias. Mas o que acontece aqui é que, bem, se você é viúva, é porque perdeu o seu marido. Você não tem marido. Você perdeu até mesmo o Espírito Santo, se
levarmos isso ao extremo. Portanto, temos de ser muito cuidadosos. Deus diz que há apenas um pequeno rebanho que é chamado nesta Terra e neste mundo.

Isto está falando sobre a noiva de Cristo e diz “como viúva”, é “como uma viúva”, e por isso há um potencial para voltar a ser a esposa de Cristo; é por isso que diz “como viúva”.

Um pouco mais adiante, diz o seguinte: “Há notícias ainda melhores. Houve um pequeno remanescente da esposa que permaneceu fiel ao esposo. Ela está transmitindo esta dolorosa mensagem de
Lamentações em nome de Jesus Cristo. Essa é a melhor notícia deste livro, que muitas vezes é ignorado.” É muitas vezes ignorado.

Mas estamos caminhando para o que sabemos ser um holocausto nuclear! Podemos agir como se pensássemos que podemos resolver esse problema, mas posso mostrar-lhes uma centena de
profecias onde Deus diz que o homem não pode resolver este problema! Seu principal problema é a sobrevivência humana! Certamente podemos ver isso ao nosso redor!

O versículo 2 diz: “Continuamente chora de noite, e as suas lágrimas correm pelas suas faces; não tem quem a console entre todos os seus amadores [amantes]”, bem, ela tem amantes, assim como
as três nações, elas também têm amantes, mas seus “amantes”, significa que elas olham para os homens, não para Deus, e isso é mortal. Ele continua dizendo: “não tem quem a console entre todos
os seus amadores [amantes]: todos os seus amigos se houveram aleivosamente com ela, tornaram-se seus inimigos”.

Nenhum consolo, diz Deus! Você tem consolo em sua vida? Você e eu realmente temos consolo? Será que Deus nos consola? Bem, Ele certamente o faz, se nós permitirmos. Ele quer nos consolar!

E então ele continua falando sobre que a “beleza se foi”, e esse é realmente um evento terrivelmente triste que está ocorrendo lá.

Deus diz: “Bem, agora vão em frente, voltem aos dias antigos, aos dias em que tinham Elias! É isso que Mateus 17, versículos 10 e 11, diz. E ele vem e restaura todas as coisas! Mas então a sua
própria Igreja se afastou dele e é disso que isto está falando! Quero dizer, trata-se de uma grande e traiçoeira rebelião contra Deus e, por isso, Deus lhes diz: Tudo bem, voltem aos velhos tempos,
quando vocês eram grandes no mundo, eram a beleza do mundo e alcançavam o mundo inteiro de uma forma poderosa, mais do que em qualquer outro momento nesta Terra! E eles se afastaram
disso! Essa é uma tragédia terrível, terrível.

Mas esta poesia que estamos lendo é única e é tão poderosa como qualquer coisa que possa ser escrita, creio eu, e não há nenhuma poesia como está na Bíblia. E Deus realmente quer que
vejamos a beleza que temos, se a quisermos! Se nós simplesmente aceitarmos! E Ele é misericordioso e fará tudo o que puder para nos ajudar em nossa vida espiritual.

O versículo 12 diz: “Não vos comove isto a todos vós que passais pelo caminho? Atendei, e vede, se há dor como a minha dor, que veio sobre mim, com que me entristeceu o Senhor, no dia do furor
da sua ira”. Deus fica irado quando as pessoas simplesmente se afastam de toda a Sua verdade, e elas tinham a verdade alcançando o mundo inteiro, e elas simplesmente a perderam por causa de
sua rebelião.

Mas o versículo 16 de Lamentações 1 diz: “... porque se afastou de mim o consolador que devia restaurar a minha alma”. Em outras palavras, Deus lhes deu o Seu Espírito Santo, e eles não o estão
usando ou o perderam. É algo muito, muito difícil e nós necessitamos refletir sobre isso.

Vou ler um pouco sobre essa esperança de que falei e que considero fundamental para a nossa compreensão. Lamentações 3, versículos 15 a 18, diz o seguinte: “Fartou-me de amarguras, saciou-me
de absinto. (16) Quebrou com pedrinhas de areia os meus dentes; cobriu-me de cinza. (17) E afastaste da paz a minha alma; esqueci-me do bem. (18) Então disse eu: Já pereceu a minha força, como
também a minha esperança no Senhor”. Minha esperança pereceu no Senhor! E, apenas há esperança em Deus. E esta pessoa percebe que eles perderam a sua única esperança.

E continua dizendo: (18) “Então disse eu: Já pereceu a minha força, como também a minha esperança no Senhor”. Agora, sempre há esperança em Deus, e Deus diz toda esta mensagem e Ele tem
muito a dizer sobre esperança em Lamentações, e necessitamos realmente compreendê-la.

Nos versículos 20 e 21, diz: “Minha alma certamente se lembra, e se abate dentro de mim. (21) Disto me recordarei no meu coração; por isso tenho esperança”. Ele está obtendo esperança ao se
arrepender! E uma esperança real, quero dizer, uma esperança real!

Você tem esperança real? Será que eu tenho esperança real? Deus diz que devemos tê-la, se estivermos perto Dele, se O conhecermos e O entendermos.

Mas estas pessoas estão começando a ressuscitar a sua esperança! Algumas delas estão se arrependendo, e 50% delas o farão na Tribulação, e é disso que realmente está falando. Elas
ressuscitaram sua esperança.

E o versículo 22 fala sobre esta maravilhosa esperança em suas provações ardentes. Eis o que diz: “As misericórdias do Senhor são a causa de não sermos consumidos; porque as suas misericórdias
não têm fim. (23) Novas são cada manhã; grande é a tua fidelidade. (24) A minha porção é o Senhor, diz a minha alma; portanto esperarei nele”. A minha porção é o Senhor! Quer dizer, do que ele
está falando? Bem, essa é uma declaração poderosa, e tudo o que precisamos é de Deus! É isso que significa! Essa é a minha porção! Tudo o que precisamos é de Deus para ter esperança, todos os
tipos de esperança! Não precisamos nos preocupar com o holocausto nuclear porque Deus nos protegerá dele.

Mas essas coisas terríveis, terríveis, estão sobre nós e não podemos apenas ignorá-las. Devemos encarar a realidade ou não poderemos ter esperança em nada; isso é muito, muito importante para
nós.

E o versículo 26 diz: “Bom é ter esperança, e aguardar em silêncio a salvação do Senhor”. Agora, isso é bastante simples. O homem deve ter esperança e esperar em silêncio pela salvação. Você
precisa ter paciência! Você deve esperar em Deus e trabalhar de acordo com o plano Dele, e você construirá aquele caráter lindo, lindo e perfeito que é tão lindo para Deus.

Versículo 29: “Ponha a sua boca no pó; talvez assim haja esperança. (30) Dê a sua face ao que o fere; farte-se de afronta”. Mas aí está de novo, para que haja esperança. Se assim for, veja, se você
fizer o que Deus diz, haverá esperança, todos os tipos de esperança! E é disso que este mundo precisa, é isso que Deus quer que eles tenham! É por isso que Ele envia uma mensagem a este
mundo e os adverte, e lhes diz e demonstra o quanto Ele os ama. Ele já deu o Seu Filho unigênito a este mundo para ser massacrado a fim d‘ele pagar pelos nossos pecados. Oh, que grande amor
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Deus tem por nós. Que amor maravilhoso é esse!

Versículos 31 a 33: “Porque o Senhor não rejeitará para sempre. (32) Pois, ainda que entristeça a alguém, usará de compaixão segundo a grandeza das suas misericórdias”. Ele está simplesmente
cheio de misericórdia!

Esta pessoa disse: “Alguém poderia pensar que cada carta foi escrita com uma lágrima, cada palavra, o som de um coração partido”. Quanta tristeza! Nós podemos ter esta esperança em nós
mesmos, e é disso que realmente precisamos.
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